

## Communiqué de presse

Fontainebleau, le 17 décembre 2024

---

### L'Institut d'Etudes Politiques de Fontainebleau – UPEC quitte la plateforme X

---

L'Institut d'Etudes Politiques de Fontainebleau – UPEC cesse sa communication sur le réseau social X à compter d'aujourd'hui, en mettant en veille son compte @IEP\_UPEC.

Cette décision fait suite à l'évolution de la plateforme au cours des derniers mois, qui ne correspond plus aux valeurs que porte l'IEP, et rejoint le choix de l'Université Paris-Est Créteil de se mettre en retrait du réseau social à partir du 16 décembre.

Nous vous invitons à nous retrouver sur nos autres réseaux sociaux, pour continuer à suivre notre actualité : [LinkedIn](#), [Instagram](#) et [Facebook](#).